

# 新墾

令和6年度学校だより No.26 校是 「自主 協力 向上」

令和7年3月25日(火)

夢をもち、志高く

協力して みんなが 高まろう

由利本荘市立本荘北中学校(電話 22-0321) https://edu2.city.yurihonjo.lg.jp/honkita-jh/

# 感謝

## ~13名の職員を送る~

令和6年度末教職員人事異動により、本荘北中学校から13名の職員が退職、転出することになりました。これまで、本校教育の充実・発展に多大なるご尽力を賜りましたことに感謝申し上げますとともに、本荘北中学校で生徒たちと過ごした時間を思い出に、新たなステージでも活躍されることをお祈りいたします。長い間、本当にありがとうございました。

### 【離任者紹介】

所 属 等	氏	名	本校在職	転出先等
教 頭	齊 藤 :	* *	2年	由利本荘市立岩城小学校(校長へ昇任)
通級指導	石 井:	* *	1年	由利本荘市立新山小学校
研究主任	佐藤:	* *	5年	退職
1年主任	藤 井 :	* *	1年	にかほ市立金浦小学校
生徒支援	小 松:	* *	3年	由利本荘市立本荘南中学校
I 組担任	伊藤:	* *	5年	由利本荘市立鶴舞小学校
教務主任	三 浦 :	* *	5年	由利本荘市立本荘南中学校
3 A担任	山 崎 :	* *	5年	由利本荘市立西目中学校
J組担任	佐 藤	*	1年	由利本荘市立本荘東中学校
3 E担任	梅津:	* *	2年	由利本荘市立由利中学校(採用)
2年所属	黒 木 :	* *	5 か月	由利本荘市立岩城中学校(採用)
理科担当	金 :	* *	7か月	(秋田県立由利高等学校)
1年所属	佐々木 :	* * *	5年	由利本荘市立本荘東中学校

## 離任される皆様からのことば

「協力してみんなが高まろう」

齊藤 \*\*

子どもの頃の私にとって学校は「楽しい場所」でした。それはこの仕事に就いた理由の 1つです。本荘北中にはたくさんの生徒がいる分、毎日いろいろなことがありましたが、やはり楽しい場所でした。それは関わったすべてのみなさんのおかげです。教室で、玄関や廊下で、いろいろな形で関わった生徒たち、保護者の皆さまや地域の方々にも大変お世話になりました。本当にありがとうございました。

北中には、指標「協力してみんなが高まろう」があります。生徒同士はもちろんですが、 生徒、職員、保護者、地域… 北中に関わる "みんな"で協力し、伝統を紡いでいってほ しいと思います。 「常に自由と平和を守れ」(北中校歌3番より)

石井 \*\*

毎朝の校内放送から流れてくる校歌を耳にするたびに、ここ北中は歴史ある本荘中学校の伝統を継承しているのだということを実感していました。校歌にある「自由と平和」、なんとすばらしい言葉でしょう。しかし、ニュースを見ると、未だ地球上から戦争の火種は消えません。校歌に込められた先人の願い、剣でなくペンで、知恵をもって自由と平和を守るという思いを強くして、これからも頑張っていきます。一年間という短い間でしたが、お世話になりました。

### 「幸せをありがとうございました」

佐藤 \*\*

一生懸命頑張る生徒たち、目が合うと温かく微笑む生徒たち、あれやこれやと話しかけてくれる生徒たちに囲まれて、5年間を過ごさせていただきました。「学校の先生の仕事はなかなかいいものだったな。」と幸せを感じながら教員生活を締めくくることができるのは、ひとえに北中の生徒のお陰です。みなさんのこれからの人生が豊かで幸せであることを願っています。ありがとうございました。

## 「にいばりの丘の若人よ 永遠に幸せあれ!」 小松 \*\*

30代を新山小で教員生活を送っていた私は、かつての教え子達と生徒のみなさんの姿が重なり、まぶしくもあり、懐かしくもあり、過去と未来を往還しながら、豊かな気持ちでたくさんの思い出をいただきました。父母となった教え子の子どもさんや、祖父母となられた地域のみなさまと人しぶりにお会いできたことも、教師冥利につきる思い出です。

これからは、地域の一員として本荘北中を 応援していきたいと思います。みなさまのご 健康とご多幸を心より願っております。

## 「5年間お世話になりました」

三浦 \*\*

本荘北中学校では5年間お世話になりました。この5年間、本当に楽しく、そして、たくさんのことを学ばせていただきました。それだけに、たった5年でこの本荘北中学校を離れなくてはいけないことを残念に思います。特に心残りなのが、野球部員と一緒に野球ができなくなるということです。野球部員には仲間とともに心から野球を楽しんでほしいと思います。

これからも本荘北中学校のみなさんの活躍 を期待しています。今まで本当にありがとう ございました。

#### 「お世話になりました」

藤井 \*\*

北中は6年ぶり2度目の勤務でした。校舎の大規模改修により、明るく快適な環境に変わっていることに驚きました。しかし、明るく元気な生徒、北中三大行事に全力で取り組む姿は以前と変わりなく、北中に脈々と受け継がれていることを実感しました。今年度は松葉杖で生活する時間が長かったのですが、たくさんの生徒に「大丈夫ですか?」と優しく励まされ、とても心に滲みました。こんな北中生のさらなる飛躍を願っています。

たいへんお世話になりました。

### 「ありがとうございました」

伊藤 \*\*

5年間お世話になりました。I 組での活動、I・J組のイベント、運動会の応援合戦、レベルの高い合唱コンクールとその伴奏、どれも楽しかったです。そして、本荘由利にたった1つしかない、歴史と伝統のある合唱部に情熱を傾けて取り組んできました。これからは遠くから見守り、陰ながら応援していきたいと思います。

今まで本当にありがとうございました。

## 「お世話になりました」

山崎 \*\*

5年前、コロナによる一斉休校の最中に本 荘北中学校に異動してきました。当時担任す ることになった生徒たちとは、しばらくの間、 会うことができなかったのを覚えています。 振り返れば、感染症予防と闘う毎日でした。

「当たり前のことが当たり前ではない」ことがたくさんありました。「当たり前」を大切に、何気ない日常をかみしめながら、気持ちを新たにがんばっていきたいと思います。

全校生徒のみなさん、卒業生のみなさん、 保護者の皆様、地域の皆様、5年間大変お世 話になりました。ありがとうございました。 「感動をありがとう」

佐藤 \*

1年間という短い期間ではありましが、大変お世話になりました。北中に赴任して一番感動したことは運動会です。運動会当日の生徒の姿にも感動しましたが、運動会まで一生懸命に練習をしている姿が素晴らしかったです。何よりも先輩と後輩の垣根を越えて成功に導こうと話し合い・教え合いをしている姿に感動しました。北中生の今後の更なる活躍を期待します。

「ありがとうございました」

黒木 \*\*

4か月間という短い間でしたが、ありがと うございました。理科や数学、保健体育など 様々な授業に真剣に取り組む皆さんの姿には いつも元気をもらっていました。

これから先皆さんの前にはたくさんの「壁」 が立ちはだかると思いますが、皆さんが成長 するために必要な壁です。自分は乗り越えら れると強く信じて取り組み、乗り越えてくだ さい。応援しています。

保護者の皆様におかれましては、お子様が 大きく成長されますよう、ご健康とご多幸を 祈っております。

「お世話になりました」

佐々木 \*\*\*

鳥海山、子吉川、日本海を見渡すことのできる教室棟、そして、毎日海を眺めながら仕事のできる職員室を、私はとても気に入っていました。

新墾の丘で、明るく素直な北中生と一緒に 過ごした時間は充実しており、北中生の底力 を見せつけられました。これからは離れたと ころから、北中生のさらなる頑張りを期待し ております。5年間、大変お世話になりまし た。ありがとうございました。 「2年間の思い出を胸に」

梅津 \*\*

本荘北中学校での2年間の生活、二つのこ とが大きく印象に残っています。

一つ目は、素晴らしい生徒達に出会い、毎日を元気に過ごすことができたことです。たくさんの生徒達と楽しく会話をしたり、活発に授業をしたりすることができました。

二つ目は、サッカー部です。サッカー経験 者ではない人が担当となることで、選手達に は不安があったかと思います。その中で自分 に出来ることは何かを考え、取り組んできた つもりです。遠征で5つの県に行き、一緒に 戦い、自分の誕生日もクリスマスも選手と一 緒に過ごした日々は一生の宝物です。

2年間、この本荘北中学校で得た思い出を 胸に、これから頑張って行きます。2年間、 本当にありがとうございました。

「がんばれ!北中生」

金 \*\*

9月からの約半年間という短い間でしたが、お世話になりました。

「学ぶということは変わることだ」といいます。たった半年ですが、君たちが、少しずつ変わって成長していく姿を目にすることができ、とても新鮮な毎日でした。私にとっては、初めての中学校勤務で、やっと少し慣れてきたかと思ったらお別れです。これからも、変わることを恐れず、学んで成長し続けてください。がんばれ北中生。

## 大変お世話になりました ありがとうございました

